

Convenio con Galicia

La Fundación ISALUD participará activamente en la reorganización del funcionamiento interno del Hospital del Centro Gallego de Buenos Aires. Así quedó establecido a través de un convenio firmado en el mes de octubre por la consejera de Sanidad de la Xunta de Galicia y presidenta de la Fundación Galicia Salud, María José Rubio Vidal, y el presidente de nuestra institución, Dr. Mario González Astorquiza.

El plan de reforma para el hospital incluirá cambios sustanciales, fortaleciendo los circuitos internos de información en los ámbitos asistenciales, económicos, comerciales y jurídicos. Una de las principales acciones establecidas en el convenio es conseguir una mejora esencial en la calidad de los registros administra-



tivos y médicos; el diseño de un modelo de atención al cliente que detecte las necesidades, organice el acceso a los servicios, simplifique los procesos y mejore la calidad en la atención.

La responsable de Sanidad del gobierno gallego explicó que "este cambio cultural imprescindible, se refiere a avanzar en dotar a este Centro de una gestión moderna, eficaz, de futuro, en consonancia con la importancia y el peso histórico que este hospital tuvo y tiene en el sistema sanitario argentino y, en particular, en esta ciudad".

Premio OPS

El Dr. Armando Reale, docente e investigador de nuestra institución, recibió el pasado 3 de octubre en Washington el Premio de la Organización Panamericana de la Salud en Administración 2007, en el marco de la 27ª Conferencia Sanitaria Panamericana. El lauro se otorga anualmente a un profesional destacado en el campo de la salud con el fin de estimular la excelencia y el liderazgo en la esfera de



la administración y gestión sanitarias. El jurado, compuesto por representantes de tres países miembros del

Comité Ejecutivo de la OPS, seleccionó al Dr. Reale como ganador de este año por su contribución a la modernización de los sistemas de salud y seguridad social propiciando la integración entre los sectores público y privado, la constitución de redes de prestadores en distintos niveles de atención, y la incorporación de nuevos modelos de financiamiento para el sector público y de seguridad social. Los integrantes de la comunidad educativa de ISALUD felicitan a este destacado docente.

Participación Ciudadana en Salud

El proyecto de investigación sobre "Participación ciudadana y Salud en el Mercosur ampliado" ha puesto a disposición de todos los suscriptores de nuestro Centro de Documentación la bibliografía y documentos consultados y producidos en el proceso de investigación. El material refleja una riqueza de exploración sobre la participación ciudadana en salud que brinda los primeros aportes a un campo sin antecedentes de estudio.

Proyectos de investigación

El 23 de noviembre pasado se realizó una primera reunión, convocada por la Secretaría de Ciencia y Técnica y la Secretaría Académica, con la participación de los Directores y Coordina-

dores de las Carreras de Grado y Posgrado del IU ISALUD a fin de discutir criterios para la próxima Convocatoria Anual a los docentes para la presentación de proyectos de investigación. Su objetivo principal estuvo referido a la definición de las líneas de investigación y temas prioritarios.



Simposio SADAM

La Sociedad Argentina de Auditoría Médica realizó en pasado 17 de octubre, en conjunto con el Instituto Roche, el Simposio Internacional "Impacto Socio-Económico de las Nuevas Tecnologías Sanitarias: de la Biotecnología a la Medicina Genómica". En el encuentro, el Dr. Jesús García Foncillas, expuso sobre "Perspectivas de la Medicina Individualizada en Oncología", focalizando en su experiencia como Jefe de Oncología y Radioterapia de la Clínica Universitaria de Navarra, España. Por su parte, la Dra. Emma Gutiérrez de Mesa, integrante del Departamento de Empresa de la Universidad Europea de Madrid, se refirió a las "Implicancias socio-económicas de la Biotecnología". Como cie-

rra del simposio se abordó el tema "Medicamentos Biotecnológicos", que tuvo al Dr. Daniel Ciriano, Director

Médico y Gerente Regional de Investigación Clínica de Roche, como ponente.

Premios ISALUD

El miércoles 5 de diciembre a las 19 hs. tendrá lugar en la sede central de nuestra institución, Venezuela 931, la entrega de los Premios ISALUD en su XVI edición. Instituido en 1992, este reconocimiento ya se convirtió en una tradición de nuestra casa que se entrega cada año tanto a hombres y mujeres como a instituciones que constituyen un ejemplo de valores y compromiso en el trabajo solidario con impacto en la sociedad.

Sus categorías abarcan los rubros: Servicios, Economía, Sociedad, Educación, Comunicación y Medio Ambiente, en asociación con la Salud.

La elección de los galardonados se realiza a través de un consensuado y exhaustivo análisis de la trayectoria de candidatos e instituciones. En esta tarea de selección contribuyen con sus votos los premiados en ocasiones anteriores y más de 400 profesionales, alumnos y ex alumnos de ISALUD de todo el del país.

La entrega de nuestro reconocimiento a las labores sociales destacadas del año se lleva a cabo en un cálido acto, que marca también la finalización del ciclo lectivo en nuestra casa, al cual quedan todos invitados.

Primavera estudiantina

El pasado 21 de septiembre tuvo lugar en la sede central de ISALUD la tradicional Fiesta del Estudiante, un esperado encuentro anual en el cual se mezclan distintas generaciones de quienes componen la comunidad educativa de ISALUD.

Alumnos, graduados, docentes, no docentes y autoridades se fundieron en el aula central de la planta baja convertida en escenario y pista de baile al son de la música ejecutada por un DJ. Solo interrumpían sus movimientos para presenciar los sketches preparados especialmente en los cuales docentes y graduados devenidos en actores satirizan los usos y costumbres de, no podía ser de otra manera, nuestra sociedad, tanto a nivel macro –la realidad argentina– como a nivel micro –características del funcionamiento institucional–.

Los no danzantes llenaban el hall central y el pasillo departiendo amigablemente o reencontrándose con viejos condiscípulos, maestros, amigos y conocidos, mientras degustaban las empanadas y libaciones provistas para acompañar el festejo.

En esta versión 2007, la fiesta tuvo dos novedades que contribuyeron a la alegría y la diversión generales. Una excelente banda en vivo amenizó la velada e hizo bailar a la concurrencia, pero un entusiasmo aún mayor se despertó



por parte del público con el siguiente número vivo. El Dr. Alberto Cormillot, secundado por una acompañante primero y luego por dos, brindó algunos números de una de sus especialidades: el tap, también conocido antiguamente como "zapateo americano". Las evoluciones del especialista sorprendieron gratamente a la audiencia y parecieron servir de estímulo a nuevas rondas de danza en un descontracturado encuentro que continuó hasta bien entrada la noche.